

# ボランティア通信 9月号

2021/8/25 (毎月25日発行)

あつい！アツイ！暑い！！連日猛暑が続いておりますが皆様お元気ですか？もういい加減にしてくれ！って言いたくなってしまいます。この夏熱いと言ったら、東京オリンピックが開催されたことでしょうか？いろいろなことがあっての開催でしたが、競技に一生懸命取り組むアスリートの姿に感動しました。パラリンピックも無事に行なわれるといいですね。と言っている中、線状降水帯の影響で雨が続き、気温も下がり寒いくらいです。また、新型コロナウイルス感染も勢いが止まりません。県内の感染者数も増えています。心配です。暑かったり寒かったり、9月に入ると朝晩の気温差が大きくなり体調をこわしやすくなります。皆さん十分に休息をとりながら気を付けて秋を迎えましょう。

## 図書館の9月と言ったら「リサイクルフェア」！

毎年多くのボランティアさんにご協力いただいておりますリサイクルフェア。今年度「第1回リサイクルフェア」の開催が決定しました。すでに参加可否についてのご連絡をさせていただいておりますが、返信の締め切り日は9月5日(日)までです。参加していただける方は早めにご連絡をいただくと助かります。よろしくお願いいたします。

## 緊急事態宣言発令されました

図書館のホームページでもご案内していますが、栃木県に緊急事態宣言が発令されたことにより、8月20日(金)～9月12日(日)までの期間全てのイベントは中止または延期となっております。状況によっては期間が延びる場合もあります。ホームページなどでチェックをお願いします。また、参加依頼をお願いしているものは変更があり次第ご連絡させていただきます。